
裾野市政の｢今・問題点｣を知るには｢明るい裾野｣です。

裾野市の子育てで重要な市幼稚園・保

育園で働く職員が、臨時職員で職場の７

割以上が占めていることをご存知でしょ

うか。保育園では臨時保育士が集まらな

いために保育園に入園できない待機児童

（主に３才未満児）が生じています。

２０１２年度（平成２４年）は市が直

接臨時職員を公募して採用していました

が、保育士が集まらず「人材派遣会社か

ら１名派遣」をして貰っています。

エ～!？ 臨時保育士は

人材派遣会社から雇用

２０１３年（平成２

５年）度予算を審査し

ている中で、市臨時保

育士など９６名以外に

臨時保育士確保策とし

て「人材派遣会社から

の常勤保育士４名、パート保育士１名、

給食員１名の計６名」を臨時職員として

採用する考えが市担当者から示されまし

た。また、臨時保育士は、これからは人

材派遣会社に必要人数の確保を依頼し、

不足する保育士は市が公募する方式に変

更していくことも表明されました。この

分野を担当する市議会文教厚生委員会で

の審査では「問題である」という議員は

いませんでした。共産党議員はこの委員

会に所属していません。

市議会議員の多くは

子育て施設の市保

育園を止めて民間に

移行しろと言う意見

共産党議員は、子

育ては市が責任を持

って行い、正規保育

士と臨時保育士の賃金、待遇差別をなく

して必要な保育士を常時確保して、安心

安全の子育てを市が行うように求めてい

ます。共産党議員以外の議員が保育士問

題を取り上げる際に発言するのは、差別

問題を口にしますが民間に移行すれば問

題はなくなるので早く移行するようとの

内容です。

こういう立場ですから、人材派遣会社
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困ったことがあったら小沢、岡本のなんでも相談へ

本当にこれでいいの？

大橋市政で進める「公（市役

所）」の子育て放棄の方向



から保育士を派遣して貰う方針に「可笑

しい」ではないかの発言はみられないの

です。

安ければ良いのか。市の子育て方針を

市民は一緒に考えて欲しい。

働く人々の賃金が安く低い方向にとの

傾向が働いています。民間の給与が下が

れば公務員の給与を下げよ。公務員の給

与が下がれば民間の給与が高いと攻撃さ

れて民間の給与が下げられ、また公務員

にと「賃金の負の連鎖」が続いています。

なんでも人件費を低く抑えることが良い

ことでしょうか。

質の高い安心安全

の子育てに行政が

責 任 を 持 っ て 行

う、そのために必

要な賃金と身分が

保証されるそのような制度は必要なこと

ではないかと共産党は考えますが、市民

のみなさんはどうでしょうか。

東北大震災の２年を前にした３月１０

日の日曜日の午後、｢浜岡原発をなくす

会｣が、市役所と駅前周辺の放射能測定

を行いました。あれから２年経ち、市内

の放射能濃度はどのようなものになって

いるかを調べるための行動第一弾だそう

です。放射線の比較的高かった場所は、

なんと市役所玄関の階段で０．０８μ㏜

（マイクロシーベルト）!! 市役所玄関

は大理石ですので放射線が高く出ます。

同じく高かった

のはヤオハン南

側の水路側で同

じく８μ㏜。市

内は０．０３～

０．０５μ㏜と

いうところでコ

ンクリートの建

物のところで

０．０５μ㏜ぐらいというところ。これ

は昨年５月の調査とほぼ同じです。

｢浜岡原発をなくす会｣では次回は市民

にも呼びかけて測定会を行うそうです。

裾野市葬祭場の火葬炉へ棺を移す葬祭

台が改善されて静かにコロコロ動いています

裾野市斎場の火葬炉へ棺を移す際に、

「ガタン!!」と大きな音で落ちていまし

た。これが非常に評判が悪く、｢人生の

最後になんでこんな仕打ちに遭わなけれ

ばならないのか！｣と泣いた家族の方も

いると聞いていました。

共産党市議団(小沢良一･岡本和枝)は

放射能を

測定中です

あなたも

一緒にどうぞ

｢浜岡原発をなくす会｣

が市役所・駅前周辺の

放射能測定をしました

裾野市斎場で

ちょっと改善を発見



改善要求を行っていましたが、現在では

葬儀台から火葬炉へは、ウオームギアを

クルクルと回し静かに押し入れるように

なっています。斎場全面改装を前に、ま

ずは小さな改善で対応。

私も、もう６５才。人並みに身体のあ

ちらこちらが痛かったりしている。

昨年末にはガン・マーカーが要注意だ

ということで、一応、がんセンターの厄

介になり診察カードを持つ身分ともなっ

ている。１２月・１月・２月・３月と検

査してきて白となった。最初からまった

く深刻さなどない変な患者で、お医者さ

んを癌ネタでからかうわ、マジックをや

りまくるわ、看護婦さんは笑いっぱなし

であった。

前号で、生涯学習センターで開かれた

「みんなのつどい｣での｢８０２０運動｣

のことを話したが、私は虫歯で２本持っ

て行かれただけで他の歯は健在である。

硬いものが好きでバリバリガリガリと食

べる。しかし、これは自然にそうなって

いるのではない。一応、年をとってから

の努力の賜物なのである。今日は私の歯

磨きシステムを紹介する。用意するもの。

①歯間ブラシをサイズ別に２本。②電動

歯ブラシを２本。③歯間ブラシ使用時に

使う塩化ベンザルコニウム溶液(逆性石

けん＝オスバン、500 ～ 600 ㎜ℓで 800

円ぐらい)、④普通の歯磨き剤と歯茎磨

きを主とした歯磨き剤(私の場合は佐藤

製薬のアセス＝市販で 1,200 円ほどで歯

周病には絶対〉。以上です。

まず最初に、1,000 倍から 2,000 倍に

薄めた塩化ベンザルコニウム溶液を小さ

なキャップに入れ(これは毎回作るのは

面倒なので少し作って小瓶に入れておき

ます)、歯間ブラシを漬けて歯間と歯と

歯茎の間を掃除し、ミニキャップに入っ

ていたオスバン液でガラガラペッ。そし

て電動歯ブラシ A の登場。これは手作

りの歯茎ミニマッサージ器です。これに

アセスをつけて歯茎マッサージ。歯と歯

茎の間も。最後に市販の電動歯ブラシ B

に普通の歯磨き剤で歯磨き。歯と歯茎の

間も念入りに。ついでに言うと、このあ

とにうがい用アズレンで「うがい」と「鼻

うがい」もやります。

朝食後、昼食後、

夕食後と寝る前の、

１日４回。３分～５

分×４回の約２０分。

これで、歯医者知ら

ずで、せんべいでも、

硬い豆菓子でも、なんでもバリバリです。

〈友〉

毎日の生活習慣で

まずは健康を



左の矢印、震橋の直ぐ北側。大柄沢川に

かかる「ゆるぎばしほどうきょう」です。

この橋のすぐ右側下流部に小柄沢川の始

旧 246 号線の

震橋の北側〈10

メートル〉と南側

〈30 メートル〉に

あります。

まりになる水門があります。小柄沢川は

市役所横の公園の名称もあり市民によく

知られていますが、大柄沢川は少し知名

度が落ちるのではと思うのは私の思い違

いでしょうか。黄瀬川の分流である大柄

沢川は、下って五竜の滝の直ぐ上で黄瀬

川に戻ります。

下の写真は、右の矢印、震橋の下側、大

柄沢川からの分流・小柄沢川にかかる無

名の歩行者用の橋です。この川沿いの道

は下って裾野郵便局の北側に出ます。タ

イムスリップしたかのような風景が残っ

ています。

３月９日〈土〉長泉の静岡がんセンター

潮騒ホールで｢２０１２静岡がん会議｣が

開かれ参加しました。｢医療関連分野の

総合特区｣の全国の関係者が一堂に会す

る催しで、２つの基調講演、１１地域か

らの講演がありました。千葉県柏市から

の｢公民学連携による自立した都市経営｣

と｢尾道地域医療連携推進特区｣は裾野市

においても参考となる試みだと思いまし

た。高齢化社会により老人医療費が増え

る話ばかりの昨今ですが、この会議で紹

介された｢予防医療｣は今後の日本が目指

す方向を明らかにしていると思います。

病人を治す医者・医療だけではなく、病

人を作らせない医者・医療こそが求めら

れていると思います。この｢明るい裾野｣

の新コラム「毎日の生活習慣でまず健康

を」は、市政段階の取り組みの前に自分

でできることの確認のコラムです。〈友〉

長泉の静岡がんセンター

で開かれた｢２０１２静岡が

ん会議｣に参加しました


